PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMEDIATEMENT MARDI, le 8 janvier 1963.

A,2

M. Eduardo Brazão a présenté aujourd'hui à Son

Excellence le Gouverneur général ses lettres de créance
en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire
du Portugal. La cérémonie a eu lieu à la résidence du

Gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis,
a présenté l'ambassadeur à Son Excellence.

M. Marcel Cadieux, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du Gouverneur général, assistaient à cette occasion Son Excellence.

L'ambassadeur était accompagné de M. Antonio Baptista Martins, deuxième secrétaire de l'Ambassade.

M. Brazão, qui est diplômé en droit de l'Université de Lisbonne, est entré au ministère des Affaires étrangères en 1941. Il a depuis été affecté auprès du Saint-Siège, à Madrid, à Hong-Kong et à Dublin. Il a été nommé ambassadeur en Italie en 1958.

M. Brazão est marié.